
Social; terminó su intervención dando un gran 
ánimo a seguir luchando por la LIBERTAD, la 
DEMOCRACIA y el SOCIALISMO. 

Se sometió a votación la Constitución de la 
Federación Estatal de la rama del campo; siendo 
aprobada por unanimidad. 

A continuación se pasó a elegir el secretariado de 
dicha federación, siendo elegido secretario general 
Antonio Romero Ruiz, y de organización Antonio 
Palacios. 

Se sometió a votación dónde quedaría la sede 
estatal de la federación del campo, recayendo 
provisionalmente en Sevilla y siendo la dirección C/ 
Fernán Caballero número 20, segundo, derecha. 
Tlf. prefijo 954, 218014. 

Hubo una gran participación por parte de las 
provincias en el tumo de intervenciones. 

Antonio Vargas habló sobre la importancia de la 
constitución de la Federación Estatal del Campo, 
del peso que llevamos sobre nuestras espaldas con 
los problemas del campo. 

Por último intervino Paco Acosta, miembro del 
Consejo Confederal de CC.OO., explicando los 
acuerdos de la Moncloa más importantes para el 
campo, y dio un saludo del Consejo Confederal de 
CC.OO. 

La asamblea terminó con un ¡VIVA LA UNI-
DAD! y ¡VIVA COMISIONES! 

ENTREVISTA CON UN MIEMBRO DEL PARTIDO 
SOCIALISTA POPULAR (P. S. P.) 

Dentro de la base plural de CCf.OO. uno de los grupos 
representativos son los compañero del Partido Socialista 
Popular. 

Entrevistamos a Julián.Gómez, miembro de la ejecutiva 
de la sección sindical del Partido Socialista Popular a nivel 
de agrupación y afiliado a CC.OO. 

—¿Qué representa, desde tu perspectiva como hombre 
del P.S.P., el sindicato de Comisiones Obreras? 

—Es suficientemente conocido para necesitar grandes 
explicaciones. Hace ya 25 años que los hombres de CC. 00. 
daban su batalla a la patronal allí donde había un problema, 
en esa línea veo yo a los hombres de CC.OO., trabajadores 
que están dispuestos en cualquier momento a defender a sus 
compañeros y que incluso estuvieron en los años de más 
dura represión. 

En otro punto de cosas, si bien, gran parte de los afilia-
dos son de tendencias comunistas, no es menos cierto que el 
abanico ideológico que abarca la Confederación va desde la 
gran masa de afiliados independientes de cualquier partido, 
a la pluralidad entre los distintos partidos políticos, 
acogiendo a los miembros de éstos sin distinción, por lo que 
el sindicato está abierto a todos los trabajadores, manuales e 
intelectuales, sin distinción de ideología y que según se va 
asentando el panorama político y sindical, los trabajadores 
se van dando cuenta de ello, de que CC.OO. es una central 
pluralista en ideas y unitaria de la clase trabajadora, una 
central con una práctica independiente, y que tiene como 
base la asamblea. 

SOBRE EL PACTO 
DE LA M O N C L O A 

—Desde la situación actual, de tránsito histórico en que 
vivimos, ¿crees que son positivos los acuerdos de la Mon-
cloa para la clase trabajadora? 

—Bueno, a primera vista no son positivos para la clase 
trabajadora. 

—¿Puedes explicar por qué? 
S í , claro, verás, en este pacto se recojen una serie dt 

puntos que son inadmisibles, como son los topes salariales 
colocados del 20 al 22 por 100, como es ese 5 por 100 de 
despido en las empresas que sobrepasen esos tantos por 
100, esa ayuda insuficiente a los parados, que no tienen ni 
para empezar, en fin, una serie de cosas que van directamen-
te en contra de los trabajadores. Por otro lado el pacto tiene 
una serie de aspectos menos negativos y que también me 
gustaría señalar. 

- ¿ Y son? 
—Para entender el pacto hay que mirarlo desde el punto 

de vista objetivo y haciendo un análisis de la actual situa-
ción política y económica del país. Me explico, si el país 
atraviesa una crisis económica profunda, si el país no cuenta 
con una política estable y los poderes del capital son los 
mismos que en el régimen anterior, hay que pensar que era 
urgente dar una solución, buscar una salida a esa crisis (que 
ciertamente no hemos creado los trabajadores). 
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Nuestro colaborador Villaraco con Julián Gómez en un 
momento de la entrevista. 

La Única salida posible era un acuerdo entre todas las 
fuerzas sociales, para que con el sacrificio de unos y otros el 
hache que atraviesa el país fuera superado. 

—Bueno, y con todo ésto ¿qué gana el trabajador? 
—Lo más importante en este momento para el trabajador 

es conservar su puesto de trabajo y yo te digo que sin estos 
acuerdos el puesto de trabajo de cientos de miles de 
trabajadores quedaría vacío a raíz de los expedientes de 
crisis de las pequeñas y medianas empresas, como conse-
cuencia de la inflación y del boicot de la banca en el crédito 
a estas empresas, que por cierto acogen el 80 por ciento de 
la clase, trabajadora. Quiero decir con todo lo anterior, que 
este pacto no nos traerá muchas cosas positivas, pero de lo 
que sí estoy seguro.es de que nos ha evitado o nos evitará 
muchas negativas y desagradables, precisamente a nosotros 
los trabajadores. 

ELECCIONES S I N D I C A L E S 
—Ante las próximas elecciones sindicales, CC.OO. ha 

propuesto las listas abiertas para la presentación de candida-
tos. ¿Crees que beneficia esta postura a los trabajadores? 

—Por supuesto que esta postura es la más correcta, es la 
única forma para que el trabajador pueda elegir al compañe-
ro que considere más representativo, el que considere más 
indicado, independientemente de que sea de una u otra 
central. 

—Y de las listas cerradas que propugnan otras centrales 
¿qué opinión tienes? 

—La otra propuesta, las listas cerradas, que han propug-
nado otras centrales, atan las manos al trabajador y le obli-
gan a elegir a una serie de compañeros que le indique la 
central, más bien yo creo que es una forma de elegir a la 
central sindical y no a los compañeros, por eso, aunque a 
CC.OO. le beneficiaría a la hora de las elecciones, debemos 
de pronunciamos en contra de esas listas cerradas que, en 
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